

LES FAITS DU JOUR.

Le Herald, de Guelph a été vendu par encan.

Le choléra vient de faire sa réapparition à Toulon et à Marseille.

Les bénéfices de la banque Union se sont élevés à \$170,711 l'an dernier.

On a expédié de Montréal, durant la semaine passée, 2,290 bestiaux et 2,210 moutons.

Il y a actuellement 29 meurtriers du Territoire Indien dans la prison du fort Smith, Arkansas.

Le collège Ste Marie de Montréal sera prochainement affilié, dit-on, à l'université de St Boniface

Madame J. Barrett, de Watertown, a donné naissance à deux garçons et deux filles, le 4 courant.

Un écrivain porte à deux millions le nombre des personnes actuellement sans emploi aux Etats-Unis

A Stouffville, Ontario, un coup de foudre a tué Henry Rangle et blessé dangereusement Geo. Cline.

Sait-on quel est le nombre total des employés du gouvernement fédéral? 103,000.

Le choléra diminue ses ravages à Arapjuez et Valence mais les augmente dans la plupart des autres villes d'Espagne.

M. Arthur Bues est parti hier soir pour le Labrador. Il se propose de faire des études spéciales sur cette région peu connue encore.

Le prince Bismark est à préparer un bill pour exclure de la succession au trône d'Allemagne tout héritier de la famille impériale né à l'étranger.

La santé de sir Leonard Tilley est si bien rétablie aujourd'hui qu'il se propose de s'embarquer sur le Parisian la semaine prochaine pour revenir en Canada.

Nous venons de recevoir le premier numéro du Touriste, journal quotidien publié en français et en anglais à la Malbaie. Bienvenue et souhaits de longue vie à ce nouveau confrère!

Le Star trouve que M. Blake parle trop longuement.

"Celui, dit-il, qui réussirait à persuader M. Blake que ses discours sont trop longs, rendrait un grand service à cet homme politique."

Le club Cartier de Montréal doit organiser pour la fin de la session une grande démonstration politique à Sorel.

On dit que plusieurs sommités du parti conservateur seront présentes.

Le Hansard des Communes aura cette année environ 3,500 pages. Il n'en avait que 1,656 l'an dernier.

Ne serait-il pas convenable à ce propos d'accorder une rémunération aux traducteurs du journal officiel, dont la tâche s'est trouvée plus que doublée durant la présente session.

Voilà le Canada qui vient en France et nous serons content de le rencontrer.

Le jeune colon du comte B. doit partir au commencement de juillet. Ayez en bien soin à la maison et aidez-le de vos conseils.

Je suis en assez bonne santé et je travaille sérieusement.

Tout à vous, A. LABELLE.

Il ne s'agit plus de projets aujourd'hui, mais d'opérations des plus positives. Je m'occupe de crédit agricole, de chemin de fer, etc., dit M. l'abbé Labelle.

Le Canada vient en France, dit encore le curé de St Jérôme. Nous nous trompons fort ou avant longtemps la France viendra au Canada.

Modes Parisiennes, dernier goût, grande variété de chapeaux d'été. Notre assortiment qui vient d'arriver et des plus complets.

Dame Thomas Byfield. 3 juil. ta

Les élections sont terminées en Autriche. Les catholiques ont obtenu plus de 200 sièges; les libéraux allemands, malgré l'appui que leur a prêté la presse juive, si puissante en Allemagne, n'ont conservé que 130 sièges environ.

Le correspondant du Mail persiste à dire que les colons anglais de Prince Albert sont responsables des soulèvements du Nord-Ouest et non les Métis français. Riel ne serait jamais venu dans le pays sans l'argent et les sympathies des réformistes extrêmes.

Mademoiselle Rosa Warren, de Indianapolis, Ind., fille d'un ancien député à la législature de cet Etat, et membre de l'église méthodiste, prétend avoir été guérie d'une méningite cérébro-spinale, par la vertu des prières qu'elle a faites pendant son séjour au couvent d'Oldenburg. En reconnaissance de cette insigne faveur, mademoiselle Warren s'est faite catholique il y a quelques jours.

Le Nouvelliste dit: Un cri du cœur. Ce sont nos petits agneaux de l'Electeur qui le poussent.

Ecoutez ça: "Quand à nous, nous avons perdu depuis longtemps toute confiance dans la députation conservatrice de notre province....."

Mon Dieu! qu'il va falloir du courage à nos amis pour supporter une pareille adversité.

Perdre d'un seul coup la confiance de MM. Pacaud et Langelier. Nous nous attendons à ce que la députation conservatrice résigne en masse.

LE CANADA EN FRANCE

La lettre suivante que nous empruntons au Nord, de Saint-Jérôme, ne saurait manquer d'intéresser nos lecteurs.

Paris, 15 juin 1885.

Cher monsieur, M. Proulx doit partir demain en visite de la Bretagne. Il fait une conférence ce soir sur les Métis et les Algonquins, à la société de géographie.

Il prendra la route du pays en passant par Anvers.

A son retour, il prendra mes chevaux avec Isidore et visitera tous les cantons du Nord, prenant des vues de tout le pays pour les envoyer au Tour du Monde avec le récit de son voyage.

Il va faire 10 livraisons illustrées depuis Saint Jérôme jusqu'à la Baie d'Hudson. C'est une publication faite sous la direction d'Onésime Reclus, publiée par Hachette. C'est un moyen de faire connaître le pays.

Quant à moi, je suis en plein dans les affaires et je ne puis partir maintenant; je le désirerais, mais c'est impossible.

Je m'occupe tout à la fois de banque, de crédit agricole, de chemins de fer, de fabriques de drap, de soie, de laine, de sociétés de colonisation, de relations commerciales, de mines, d'orphelinats agricoles et de colonisation générale, et encore d'autres affaires.

Il me faut aussi distribuer 16,000 brochures.

Je commence pour ainsi dire mon ouvrage et il faut que je m'occupe de partir quand il faudrait deux ans pour tout faire cela. Je ferai ce que je pourrai, mais j'espère du moins faire quelque chose.

J'ai vu les juges Rainville et Berthelot. J'attends M. Lacoste qui est en Angleterre et les Rolland, avec Archambault qui vont en Ecosse.

Voilà le Canada qui vient en France et nous serons content de le rencontrer.

Le jeune colon du comte B. doit partir au commencement de juillet. Ayez en bien soin à la maison et aidez-le de vos conseils.

Je suis en assez bonne santé et je travaille sérieusement.

Tout à vous, A. LABELLE.

Il ne s'agit plus de projets aujourd'hui, mais d'opérations des plus positives. Je m'occupe de crédit agricole, de chemin de fer, etc., dit M. l'abbé Labelle.

Le Canada vient en France, dit encore le curé de St Jérôme. Nous nous trompons fort ou avant longtemps la France viendra au Canada.

RECTIFICATION

Nous étions mal informés quand nous avons annoncé que le concert de jeudi dernier à la kermesse avait été organisé par M. O. Labelle; M. Philéas Boulay en était, en effet, le seul organisateur.

Les chansons humoristiques ont été exécutées par M. Desrivières. Nous faisons cette rectification avec d'autant plus de plaisir que c'était la 2ème fois que M. Boulay se chargeait de ces soirées musicales et qu'aucun crédit ne lui a été donné à cet égard.

LE MONDE ET LA VILLE

Sa Grandeur Mgr Taché part ce soir pour retourner dans son diocèse.

Il y a actuellement une quarantaine de malades à l'hôpital catholique et tous sont convalescents.

Il y aura samedi une nouvelle course de cinq milles entre Brunel et Snider au patinoir à roulettes Royal.

Il y a eu assemblée du comité de célébration de la fête de la Puissance hier soir. Il y aura nouvelle réunion vendredi.

Les dames de la kermesse doivent se réunir demain à 4 heures à l'orphelinat St Joseph, pour la reddition de leurs comptes.

Une soirée intéressante doit avoir lieu dimanche prochain au profit des pauvres dans la salle St Patrice en face de la Basilique.

Sa Grandeur Mgr Taché, archevêque de St Boniface, est en cette ville depuis hier. En laissant Ottawa, il doit se rendre directement à sa ville épiscopale.

A quatre heures cet après-midi, le comité des marchés ira faire l'inspection des nouvelles balances Howe qui viennent d'être installées au marché du quartier By.

Une cocodette jetait des regards langoureux à tous les promeneurs, hier soir, à l'entrée du Chemin des Amoureux. La police aurait dû se trouver là pour lever ce vilain gibier.

Le parc de l'avenue MacKenzie est complètement désert depuis que les tentes de la kermesse en ont été enlevées. C'est à peine si, de loin en loin, on rencontre un rêveur qui s'en va songeant aux beaux jours des plaisirs envolés.

Plusieurs chars de charbon viennent d'arriver à la gare du chemin de fer St Laurent et Ottawa, et un grand nombre de voitures sont actuellement employées à l'enlèvement et au transport de ce combustible.

A la dernière assemblée du Conseil de Hull, on a résolu de ne rien faire pour l'organisation d'une nouvelle brigade de pompiers avant que le comité du feu et de l'éclairage n'ait fait passer un règlement à ce sujet.

L'esplanade des édifices publics et le plateau qui domment l'Ottawa fourmillaient de visiteurs hier soir. Il avait fait si chaud tout le jour, et il fait si bon prendre le frais en ces lieux quand tombent les premières ombres de la nuit!

La compagnie B. des Gardes à pied du gouverneur-général a décidé d'offrir un banquet au lieutenant Gray et aux autres membres de la compagnie qui ont pris part à la répression des troubles du Nord-Ouest, à leur retour dans la capitale.

On n'a encore aucune nouvelle du jeune Connolly, dont la disparition depuis dimanche soir a créée une pénible inquiétude dans sa famille et dans le voisinage. Tous les environs de Elm Grove ont été minutieusement visités et l'on craint beaucoup que l'enfant ne se soit noyé.

M. l'abbé Whelan, de l'église St Patrice, M. l'abbé Sloane, de la Basilique, et le R. Père Pallier, de l'église St Joseph, ont commencé dans leurs circonscriptions respectives à faire faire aux fidèles une neuvaine préparatoire, en vue du pèlerinage qui doit avoir lieu au sanctuaire de Ste Anne de Beaupré le 14 courant.

Ce matin, M. Napoléon Arial, neveu de M. J. B. Arial, était à peindre la maison de M. Campbell, dans la rue Bolton, lorsque deux échelles liées ensemble qui lui servaient de point d'appui se brisèrent. M. Arial fut violemment précipité sur le pavé, s'infligeant des contusions douloureuses dans sa chute. M. le Dr St Jean fut immédiatement mandé et nous sommes heureux d'apprendre que M. Arial prend du mieux.

Les autorités policières de Hull commencent à avoir des doutes relativement à l'existence d'un vol dans le cas du nommé Aylwin, qui prétend avoir été dépossédé d'une somme de \$150 l'un de ces derniers soirs. Le particulier en question était fort ivre alors, paraît-il, et l'on croit qu'il a dû perdre l'argent qu'il réclame aujourd'hui.

Des fausses pièces de 50 cents sont en circulation dans la capitale. Les marchands et le public en général doivent donc être sur leurs gardes et examiner chaque monnaie de cette dénomination qui leur sera payée. Les pièces contrefaites sont fort ressemblantes, excepté cependant qu'elles ont moins de lustre que les véritables.

Les rapports qui nous arrivent des mines de phosphate de Buckingham sont des plus satisfaisants. La Compagnie de phosphate de la Puissance continue ses expériences dans les dépôts miniers de la côte Nord et les résultats obtenus jusqu'à présent prouvent que ces dépôts sont très-riches. M. Bélanger qui est à exploiter les couches du voisinage va pouvoir, de son côté, mettre bientôt sur le marché d'excellents produits, et l'on espère que la mine Chapleau qui est inexploitée à l'heure actuelle va être sous peu le théâtre d'opérations et de fouilles considérables.

M. Gratton vient d'ouvrir dans la rue Rideau une ligne d'omnibus qui fait le service des passagers, à partir du bureau de poste jusqu'à l'hôpital protestant. Notre entrepreneur concitoyen mérite l'encouragement général dans cette initiative, et nous publions ici, pour l'avantage du public, les heures de départ et d'arrivée de ses voitures, chaque jour de la semaine:

Départ:—8½ a.m., 1 p.m. et 4 p.m.

Retour:—8.30 a.m., 1.30 p.m. et 4.30 p.m.

Le dimanche, les omnibus transporteront aussi les passagers au cimetière et les ramèneront en ville aux heures suivantes:

Départ:—1½ p.m., 2 p.m., 2½ p.m. et 3 p.m.

Retour:—de 4 à 6 hrs.

Chaque dimanche, en outre, un omnibus partira à 1½ hrs. p.m. pour se rendre aux sources sulfureuses de Robert. Prix, aller et retour, y compris un bain:—75 cts.

DECES

A l'âge de 8½ mois, Marie-Adrienne-Eiise, enfant du capitaine Horace Talbot, résidant sur le chemin de Montréal.

L'inhumation aura lieu le 9 courant, à 4 hrs. P. M.

AVIS AUX ENTREPRENEURS.

ON recevra à ce Bureau, jusqu'à SAMEDI, le 25 Juillet prochain, des soumissions cachetées, adressées au soussigné et portant la suscription "Soumission pour Solives en fer laminé et Poutres en plaques d'acier, pour le Nouvel Edifice des Ministères, rue Wellington, Ottawa, Canada," pour la fourniture et la pose des Solives en fer laminé et des Poutres en plaques d'acier nécessaires pour le Nouvel Edifice des Ministères, rue Wellington, Ottawa, Canada.

On pourra voir les dessins et le devis au Ministère des Travaux Publics, Lundi, le 6me jour de Juillet et les jours suivants.

Les soumissions devront être faites sur les formules imprimées fournies par le Ministère.

Chaque soumission devra être accompagnée d'un chèque de banque accepté, fait payable à l'ordre de l'honorable Ministre des Travaux Publics, pour un montant égal à cinq pour cent du total de la soumission.

Ce chèque sera confisqué et le soumissionnaire retenu de signer le contrat sur lequel il se fonde, ou s'il ne le remplit pas intégralement. Si la soumission n'est pas acceptée, le chèque sera remis au soumissionnaire.

Le Ministère ne s'engage à accepter ni la plus basse, ni aucune des soumissions.

Par ordre. A. GOBEL, Secrétaire.

Ministère des Travaux Publics, Ottawa, 2 Juillet 1885

AVIS AUX ENTREPRENEURS

DES SOUMISSIONS cachetées distinctes, adressées au soussigné et endossées "Soumission pour appareil de chauffage à eau chaude, Barrie, Ont.," seront reçues à ce bureau jusqu'à LUNDI, le 20 courant.

Les plans et spécifications peuvent être examinés à ce Département, Ottawa, et au bureau de MM. Kennedy, Gaviller & Holland, architectes, Barrie, Ont., le et après le JEUDEI, 2 courant.

Les soumissionnaires devront se rappeler que les soumissions doivent être faites strictement conformes aux formules imprimées, et signées par les soumissionnaires mêmes.

Un chèque de banque accepté, fait payable à l'ordre de l'honorable Ministre des Travaux Publics, égal à cinq pour cent du prix de la soumission doit accompagner cette dernière, laquelle somme sera confisquée, si le soumissionnaire refuse d'accepter le contrat pour l'ouvrage aux taux et termes mentionnés dans sa soumission. Le chèque ainsi envoyé sera retourné à chaque soumissionnaire dont la soumission n'aura pas été acceptée.

Le département ne s'engage pas, néanmoins, à accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions.

Par ordre. A. GOBEL, Secrétaire. Ministère des Travaux Publics, Ottawa, 2 juillet 1885.

THE MIKADO.

MIKADO est le nom d'une plantation appartenant à la Compagnie de Commerce Mikado.

Cette plantation était autrefois la propriété de Mikado, roi du Japon, et n'était cultivée que pour l'usage de la maison Royale.

Le roi la vendit plus tard à la condition qu'une quantité suffisante de Thé serait fournie à la famille Royale, car le roi n'en voulait pas faire usage d'autre.

C'est un fait reconnu que les Thés cultivés sur cette plantation sont, pour la pureté, la force et l'arôme, les meilleurs du monde.

La Compagnie a réussi à introduire ces Thés dans Ottawa; ils sont en paquets d'une livre et d'une demi-livre et se vendent pour la modique somme de 45 centins la livre.

Prenez garde aux contre-façons.

Demandez le Thé Mikado à votre épicerie; insistez pour l'avoir et n'en usez pas d'autre.

PLUMES D'AUTRUCHES Frisées, Nettoyées et Teintes.

DANS LES Dernières Couleurs et Goûts

DE LA SAISON En Un Jour Après l'Ordre Donné

AUSI VIEUX CREPE REMIS A NEUF

Alex. A. Coutellier

TEINTURIER PARISIEN NO. 15, RUE, ELGIN, OTTAWA

(Près de la rue Sparks.) 1 an.

ALPHONSE JULIEN.

Entrepreneur de Pompes Funèbres

263 Rue DALHOUSIE, Ottawa.

Ci-devant occupé par M. Jos. Senécal.

M. ALPHONSE JULIEN, bien connu à Ottawa, désire annoncer au public d'Ottawa et de ses environs qu'il a ouvert un magasin de pompes funèbres.

Toute commande qu'on voudra bien lui confier sera exécutée avec promptitude et soin. Prix très modérés. On peut s'adresser la nuit comme le jour. Deux MAGNIFIQUES CORBILLARDS sont à la disposition du public. Ornaments et décorations de chambres funéraires fournis sur demande.

ALPHONSE JULIEN, propriétaire. 3 mai—1 an

Grande Vente à Sacrifice DE PORCELAINES, VAISSELLE ET VERRERIE

Tout doit être vendu au prix courant afin de faire place pour les nouvelles marchandises d'automne qui nous viennent d'Europe.

C. S. SHAW & Cie., Importateurs directs.

Ottawa, 21 Janvier 1884

CHAPEAUX DE SOIE

Chapeaux en Feutre, Chapeaux en Paille, Casquettes, Calottes,

Et autres articles d'utilité pour hommes et enfants.

Ouvrages en ecorce très variés

H. L. COTE

128, Rue Rideau.

NOUVEAU MAGASIN DE FRUITS

PAR H. CORRIVEAU

Pâtisseries, Fruits, Légumes, Cigares, etc.

No. 253, Rue Wellington, OTTAWA

22 avril 1m

Hotel du Canada

Mr. ALEXIS RENAUD, ci-devant associé de M. E. E. Lauzon, informe le public en général qu'il vient de reprendre son ancien poste, au Nos. 56, 58 et 60 rue Murray.

Le public voyageur trouvera toujours à cet hôtel une pension de première classe. M. Renaud étant continuellement en rapport avec les marchands de bois et les contracteurs de chemin de fer, les hommes de chantiers trouveront toujours chez lui à s'engager au prix le plus élevé.

A. RENAUD, propriétaire. No 56, 58 et 60 Rue Murray, 16 déc

TOILES POUR Fenêtres

Nous venons de recevoir le plus bel assortiment de toiles peintes et dorées pour fenêtres qui ait jamais été importé en Canada

JACOB ERRATT.

MAGASIN PALAIS DE MEUBLES, 38 RUE RIDEAU.

N. B.—Voyez les échantillons de ces toiles dans ma vitrine.